
Hallo liebe Wassersportfreunde, 
 
ich bin Tatjana und seit der letzten Wahl in 
der Leitung der Abteilung Wassersport 
ehrenamtlich tätig. 
 
Viele kennen mich als Organisator der 
letzten Sommerfeste und der Verpflegung 
bei Arbeitseinsätzen. 
 
Mit dem Verein bin ich seit 20 Jahren 
verbunden. 
 
Ich stelle mich gemeinsam mit meinem 
Partner Mario zusammen als Doppelspitze 
zur Wahl.  
 
Er brachte sich in den letzten Jahren 
beträchtlich bei vielen Projekten für 
unseren Verein ein (wie bei der Traverse, 
Slipwagen, Wellenbrechern uvm.) 
 
Wir würden uns sehr über Eure Stimmen 
freuen und bedanken uns im Voraus für 
Euer Vertrauen. 
 
Taty & Mario 

 

 


